Antrag

der Fraktion der FDP

Novelle der Gebührenordnung für Ärzte (GOÄ) zügig umsetzen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Bundesregierung auf, die Novelle der Gebührenordnung für Ärzte (GOÄ) innerhalb der 18. Legislaturperiode des Deutschen Bundestages unter folgenden Maßgaben zügig umzusetzen:

- Stärkung von Transparenz, Abrechnungssicherheit und Verständlichkeit;
- Schutz vor ökonomischer Überforderung von Patientinnen und Patienten bei gleichzeitig angemessener Vergütung ärztlicher Leistungen;
- Etablierung einer modernen Gebührenverordnung, die dem aktuellen Stand der medizinischen Versorgung entspricht;
- keine weitere Aushöhlung der Freiberuflichkeit des Arztberufes und damit
 Gewährleistung der flächendeckenden Versorgung mit ärztlichen Leistungen.

Dr. Heiner Garg und Fraktion